

L'Abbie de la Nouvelle-Orléans.

Bureau : N° 72 rue de Chartres.

NOUVELLE-ORLÉANS.

DIMANCHE, 24 JUILLET 1887.

Le duel d'Edouard Lambert.

Oyez cette petite histoire de duel et tirez en la conclusion que vous convient.

Il y avait une fois un bon notaire de Paris nommé M. Lambert. Il avait deux fils : Arthur, qui était magistrat aussi régulier que possible, et Edouard, un très bon jeune homme, mais un peu trop timide pour être porté par nature à la vie des affaires. Mais, quoi, ayant au tete monte par des lectures daignantes, ne réussit-il pas à faire de l'art et de la poésie ?

Ces dispositions alarmant d'abord M. Lambert ; mais ce bon notaire était si fier de son fils Arthur qu'il finit par l'autoriser à le faire.

Le résultat fut évidemment le contraire, mais c'est certain, on le dégoûtait, par l'ex., de ce qui lui tournait la tête.

A cet effet, il s'entendit avec un jeune artiste de ses amis, très lancé dans le monde parisien et nommé Gaspard Ramus. Il prit le rôle de servir de mestre à Edouard, et l'aida à se faire appeler à la barrière.

Le résultat fut le faire faire de la « vie févrière » de manière à lui en montrer toutes les réceptions, à lui en faire éprouver toutes les joies.

L'artiste s'acquitta fort bien de cette tâche : Edouard, secoué, fatigué, exalté, mais aussi bûché qu'il fut, il dégoûta tout.

Mais cette course ne durait pas à M. Lambert. Il voulait un homme qu'il puisse faire confiance.

A cet effet, il s'entendit avec le fidèle Rameau.

Il faut qu'Edouard soit son chef, dit-il.

Le bon M. Lambert n'était pas de cet avis : mais Rameau lui fit observer qu'il fallait faire de l'art, et les deux hommes, sans se battre, mais en se bousculant, se firent un portrait de l'autre.

Rameau, ayant été échappé à la mort, se battit avec Edouard, mais il fut vaincu.

— Rassurez-vous, ajouta-t-il, c'est avec moi qu'il faudra faire un portrait de l'autre.

Certes, Edouard avait toujours nourri le projet de faire partie d'un petit régiment d'abord, et d'abord, d'un régiment de cavalerie.

C'est à ce moment-là qu'il se rendit à Paris, où il fut reçu par Gaspard, qui l'admit dans sa famille, et où il a été depuis.

Il a également été admis dans une des plus hautes lames de l'art.

Il s'agissait de l'un d'entre eux, mais tout simplement il se jetta dans les bras de Gaspard et de lui demander : « Je suis votre soldat, je suis votre chevalier ! »

Il fut alors admis, et fut alors nommé à la cavalerie, et fut alors nommé à la cavalerie.

Il fut alors nommé à la cavalerie.